

Ein zweiter Ausweg?

1. Die zweite Möglichkeit Ills, dieser Situation zu entkommen, ist seine Koffer zu packen und aus Gullen zu fliegen, wie es damals auch Claire getan hat. Ill hat vor mit seinem Koffer am Bahnhof zu verreisen, erst nach Kalberstadt und von dort weiter. Er würde am liebsten nach Australien. Als Ills Zug erscheint und die Bewohner ihm Gutes wünschen, ist Ill verwundert und glaubt, dass sie ihn zurückhalten werden. So fährt der Zug, ohne dass Ill eingestiegen ist. Ill bricht zusammen, die Gullener verlassen ihn und Ill ruft verzweifelt „Ich bin verloren!“.
2. Auch diesen Ausweg nimmt er nicht wahr. Er nimmt ihn nicht wahr, da er der Meinung war, dass sie ihn zurückhalten werden. Er reagiert allgemein panisch auf die Anwesenheit der Gullener, da er damit nicht gerechnet hätte. Er hat kein Vertrauen mehr in die Gullener, wegen der vorherigen Situationen, weshalb er sich nicht traut diesen Ausweg wahrzunehmen und dadurch zusammenbricht.